
0720東明

●「市民との意見交換会」アンケート結果 ●

　７月２０日開催　会場：東明公民館

（１）性別をお聞かせください。

（２）年齢をお聞かせください。

（３）今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？（複数回答可）

参加者数：２７名
アンケート回答者数：２６

男性, 21

女性, 5

無回答, 1
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0720東明

（４）これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？

（５）今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください
・地区の生活課題について住民の意見を聞くため。小学校が地区になくなり今後の地域への愛着・つな

がり

・地元が抱えている問題点を直接市議の方々と話すことができると思って

・自治会役員のすすめ

・自治会役員となって市政と市民の連絡方法について良い機会と思ったため

・自治会からの出席依頼があった

・初めての経験をしてはどうかなという思いで参加した

・地域の役員として参加

・今現在の地域や市の抱える問題について確認したかった

・興味があったから

・一貫校等問題が積算している。行政の施策が中心市街地ばかりだから

・市議会からの要請

・意見をぜひ議会に上程し、早期解決してほしい

・他の連区の方のいろいろな意見が聞ける

・小中一貫校の問題を提起したかったから

・地元連区の安全安心を願い

（６）この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・道路（通学路）、跡地利用

・問題点をひとつずつ解決していっていただきたい

・住民の意見をたくさん聞いてほしい

・あまり期待をしようと思っていません

・瀬戸市・市民のために活動を

・本日各々から問題点が出ましたが、その結果をなるべく早い期間で我々に理解できるように、わかり

やすい形で発表してもらいいたい。

・実行力

・できることだけでも、しっかりやってください。

・選挙の前以外にも声を聞きにきてください

・ぜひ我々の要望を実現させてください

・早期に実行してください

初めて, 19

２回目, 4

３回目, 2 ４回目, 0
５回目, 0

６回以上, 1
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・今日の話を具体化してください

・問題をそのままに見切り発車させないようにしてほしい。行政に対する監視機能

・今回の意見交換会の告知が分かりにくかったです

・生活していくための交通アクセスを少しでも知っていただけるように
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（7）各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？

（8）今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

（9）また意見交換会に参加したいですか？

（１0）（8）、（9）の理由があればお聞かせください。

・（8）やや満足（9）参加したい　→　意見に対する措置の経過がしりたい

・（8）やや満足（9）わからない　→　意見交換会で終了でなく、一歩ずつ実施してほしいです

・（8）普通　　（9）また参加したい　→　自分では気が付かないことが大変多く、収穫があったので

・（8）普通　　（9）わからない　→　席の島が近すぎて対話がしづらい。議員との意見交換会がした

い。今回のは交換会ではなく、聴講会

参加しやす

かった, 12

参加しづら

かった, 1

無回答, 13

とても満足, 1

やや満足, 6

普通, 9

無回答, 9

参加したい, 9

わからない, 7参加したくない, 
0

無回答, 9
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